

Feique reconoce con sus Premios de Seguridad 2024 el compromiso y los buenos resultados de las compañías químicas líderes en esta área

- Los Premios de Seguridad de Feique han sido otorgados a las empresas del sector químico líderes en seguridad y salud laboral que, durante 2024, lograron un índice de “cero accidentes”. Los galardones se han concedido a un total de 26 empresas y/o centros productivos adheridos a Feique.
- Feique ha publicado el [Informe de Siniestralidad Laboral del Sector Químico 2024](#), que destaca, un año más, un índice de incidencia de accidentes (9,21) tres veces inferior a la media nacional (26,54) y casi cinco al promedio industrial (44,69).
- El informe recoge los principales indicadores de siniestralidad, que reflejan la eficacia de las políticas preventivas aplicadas por las empresas del sector.

Madrid, 16 de junio de 2025 – La Federación Empresarial de la Industria Química Española (Feique) ha concedido hoy, por decimotercer año consecutivo, los **Premios de Seguridad Feique** a 26 empresas y/o centros productivos adheridos a la Federación, que han alcanzado resultados destacados en materia de prevención de riesgos laborales durante el último año.

Los galardones han sido entregados por la directora del Departamento de Empleo, Diversidad y Protección Social de CEOE, Rosa Santos; la subdirectora técnica del Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo (INSST), Beatriz Diego; y el director general de Feique, Juan Antonio Labat, en la sede de CEOE.

Estos premios suponen un reconocimiento al elevado nivel de excelencia y dedicación de las empresas químicas en materia de seguridad y salud de las personas trabajadoras, lo que incide en la cultura de la prevención y compromiso del sector con la mejora continua en estas áreas.

Durante el evento, se ha hecho público el [Informe de Siniestralidad Laboral del Sector Químico 2024](#), elaborado a partir de los datos facilitados por sus empresas asociadas. Este estudio permite analizar con detalle los accidentes con baja registrados, identificar tendencias, evaluar causas y valorar el impacto de las medidas preventivas implantadas en el sector.

Los resultados del informe confirman, una vez más, el destacado comportamiento preventivo del sector químico, que mantiene unos índices de siniestralidad muy por debajo de la media del conjunto de actividades económicas.

En 2024, el índice de frecuencia de accidentes se situó en 5,75, el índice de gravedad en 0,32 y el índice de incidencia en 9,27. Esta última cifra contrasta de forma significativa con la media nacional, casi tres veces superior (26,54) y la media industrial, casi 5 veces mayor (44,69), o sectores como servicios (20,38) la construcción (58,16), o el sector agrario (40,20). Estos datos subrayan la eficacia de las políticas de prevención aplicadas en la industria química. Por otra parte, el análisis de los accidentes registrados revela que el 88% de los siniestros ocurrieron en el centro de trabajo habitual, concentrándose en áreas de producción y transformación. Las causas más frecuentes fueron los sobreesfuerzos físicos (28%), así como caídas al mismo nivel y movimientos no coordinados. En cambio, los accidentes relacionados con la exposición a

agentes químicos no figuran entre los habituales, lo que refleja el alto grado de control sobre este tipo de riesgos específicos.

Según ha valorado el director general de Feique, Juan Antonio Labat: “*Desde Feique y todas las empresas que integran esta Federación, estamos comprometidos con la seguridad y la salud de las personas trabajadoras del sector. La aplicación del programa Responsible Care durante años ha sido indispensable para desarrollar un avance continuo en materia de prevención de riesgos laborales, así como seguridad industrial, prueba de ello es el elevado número de compañías galardonadas hoy por sus buenos resultados*”.

Por su parte, Beatriz Diego y Rosa Santos han coincidido en la puesta en valor de la evolución del sector químico y su papel de referencia en el impulso de una cultura preventiva sólida y compartida consolidada a lo largo del tiempo.

Con este acto, Feique ha reafirmado de nuevo su compromiso con la mejora continua de la seguridad y la salud laboral como pilares esenciales de la sostenibilidad y competitividad de la industria química en España.

PREMIADOS

Premio ESPECIAL DE SEGURIDAD FEIQUE 2024 a aquellas **compañías** de la industria química de más de 300 trabajadores propios que han obtenido un índice de frecuencia cero, es decir, que no han registrado accidentes con baja durante 2024:

- CARBUROS METÁLICOS (Grupo Air Products)
- DuPont - Performance Specialty Products Asturias
- INOVYN España, S.L.
- UBE CORPORATION EUROPE S.A.U.

Premio SEGURIDAD PLUS FEIQUE 2024 al centro de producción con más de 300 trabajadores que haya alcanzado un índice de Frecuencia “cero” durante 2024:

- Complejo de REPSOL en Puertollano – Área Química

Premio SEGURIDAD FEIQUE 2024 a aquellas **compañías o centros de producción** de la industria química de más de 50 trabajadores propios que durante el año han obtenido un índice de frecuencia general cero, es decir, no han registrado accidentes con baja y sin baja:

- AIR LIQUIDE HEALTHCARE ESPAÑA, S.L.
- CARBUROS METÁLICOS (Grupo Air Products)
- ARCHROMA IBÉRICA S.L. – Castellbisbal
- ARKEMA QUÍMICA SAU – Planta de Mollet del Vallès
- Birla Carbon Spain SLU
- BRENNTAG QUÍMICA – Jordi Camp
- Covestro SL – Parets del Vallès
- Covestro SL – Santa Margarida i els Monjos
- Covestro SL – Zona Franca
- Chemetall S.A.U.
- Fábrica de Cerdanyola de ERCROS S.A.
- Evonik España y Portugal, S.A.U.
- Grace Catalysts and Materials
- INOVYN España, S.L.
- MESSEr IBÉRICA DE GASES S.A.U.
- Moeve Chemicals Puente Mayorga
- Fábrica de POLIDUX en Monzón
- Complejo de REPSOL en Puertollano – Área Química
- SEKISUI SPECIALTY CHEMICALS EUROPE S.L.
- Transformadora De Etileno, AIE
- UBE CORPORATION EUROPE S.A.U.

Más Información:

- [**DESCARGAR Informe de Siniestralidad Laboral 2024**](#)
- [**CONSULTAR El compromiso de la Industria Química con la Seguridad**](#)

Sobre FEIQUE

FEIQUE (Federación Empresarial de la Industria Química Española) representa y defiende los intereses del sector químico español en más de 150 comités y órganos ejecutivos. Su misión es promover la expansión y el desarrollo competitivo de una industria química innovadora y sostenible que contribuya a la generación de valor, empleo y productos que mejoren el bienestar y la calidad de vida de la sociedad en su conjunto.

La industria química es el segundo mayor sector industrial de España con una cifra de negocios de 85.500 M € (11,6% del PIB Industrial y 4,7% del PIB Nacional). Genera 816.200 empleos directos, indirectos e inducidos (5,5% de la población activa asalariada), es el segundo mayor exportador y principal inversor en I+D+i. [+ info](#)

Contacto

Esméralda Honrubia

Directora de Comunicación y RSE

Tel.: 91431794 | 690011962 ehm@feique.org

Rosa Sepúlveda

Coordinadora de Medios, Digital y Divulgación

Tel.: 914317964 | 691047081 rosasepulveda@feique.org

